

横田基地を考えるシンポジウム

みんなで考え・学び・語り合いましょう

2月2日(土) pm2:00 ~ 4:00
羽村コミュニティーセンター ホール
(羽村市役所となり)



お話しする人

- 小泉 親司さん
(日本共産党基地対策委員会事務局長)
- 盛岡 暉道さん
(横田基地公害訴訟団弁護士)
- 松山 清さん(前福生市議)
- 曽根 はじめさん(都議会議員)
- 座間・相模原平和委員会からの現地報告や参加者の発言を予定しています。



戦争司令部化を見過ごしてよいのでしょうか？

日米政府の在日米軍再編合意によって、米軍と自衛隊の統合作戦調整センター(BJOJJ)が06年2月に創設されました。いざ戦争というときに、米陸・海・空・海兵の四軍とそれに対応する自衛隊が配置され、戦況に対応した指令を発信するという、まさに戦争司令部が横田基地の任務になったのです。

戦争放棄の憲法第九条を持つ国の私たちの地域で、こうしたことを黙って見過ごしてよいのでしょうか。

私たちは、2月2日に横田基地を考えるシンポジウムを開催します。この中で、横田基地の危険な実態と、これからどのような取り組みが求められるのかが明らかにされます。さそいあわせてご参加くださるよう呼びかけます。

主催：横田基地問題を考えるシンポジウム実行委員会

連絡先：松山 清 042-552-2045、高橋 美枝子 042-555-1911

大坪国広 042-556-0043、窪田 一忠 0428-31-6175

横田基地が大変身